

## 品質はこだわり抜く

後藤さんは温室ハウスで野菜苗や花苗を季節に合わせて栽培しています。息子さんも同敷地内で花苗や鉢花を栽培しており、面積は合せて3,000坪になります。



**PROFILE**  
ごとう ただし  
**後藤 正さん**  
愛西市須依町

5年ほど前からは野菜苗の栽培も新たに始めたそうで、その理由について後藤さんは「花苗は出荷できるようになるまでに半年から1年ほどかかりますが、野菜苗はそれに比べて早く出荷できます。最近は天候不順で長期間の栽培管理が難しく、加えて花の需要も年々低下していることから、野菜苗も手がけるようになりました」と話します。

後藤さんが就農してからの50年間で、花苗の栽培現場は大量生産から少量多品種生産へと大きく変遷しました。その中で、消費者のニーズに合った品種を見極めるため、後藤さんはホームセンター等の競合店の売れ筋商品を定期的に調査しているそうです。

産直の魅力は「鮮度」と話す後藤さん。店舗で

の販売でこだわっていることは、徒長した苗を出荷しないことです。「ご購入いただくお客様のお宅はそれぞれ栽培環境が異なるとは思いますが、少しでも期待していただいた通りに苗が育つように、品質には特に気をつけています」と話します。

今後の目標について伺うと、「生産資材の高騰などで経費は年々増加していますが、良いものを皆さんにお届けできるように、出荷量は維持したまま、質を高めることを今後も第一に考えて栽培に取り組んでいきたいです」と笑顔で話してくださいました。

最後に消費者の方に向けて、「新型コロナウィルスや異常気象により、皆さん大変な影響を受けておられると思いますが、日々の暮らしの中で、ガーデニングや寄せ植えなどを楽しんでいたたくことを通じて、少しでも皆さんの日常生活が明るくなるお手伝いができるれば嬉しいです」とメッセージをいただきました。



### 愛菜耕房 (グリーンセンター津島店)

〒496-0876 津島市大繩町9-71-1  
TEL:0567-23-3511  
営業時間 9:00~18:00  
定休日 月曜日

毎朝、地域の生産者さんが新鮮な野菜や切花、苗、加工品を出荷しています。安全・安心・新鮮をモットーに魅力的な産直品が多く並んでいますので、ぜひ足を運んでみてください。

産直品のラベルシールには、生産者さんの名前が記載されています。

産直の  
安全・安心への  
取り組みはコチラ▶